

Fiesta de Recepción

CRÓNICA DE UNA RECEPCIÓN

EL PRIMER PASO HACIA LA INTEGRACIÓN ENTRE CHINOS Y ARGENTINOS FUE DADO POR EL GERENTE GENERAL , ING. HAN YONGZHI, DE MCC MINERA SIERRA GRANDE.

Eran las siete de la tarde. Estaban todos cansados y ansiosos porque se diera inicio a la recepción que había organizado la empresa –por primera vez- desde que llegaran a Sierra Grande. Después de cinco (5) años, se había decidido realizar una recepción previa a la navidad y año nuevo.

Ese día quedará en la retina y memoria de muchos. Fue algo histórico que todos anhelamos vivir.

DE IZQUIERDA A DERECHA: SR. FENG ZHOOU, SR. ALEGRÍA, XIUHONG LI, GERENTE G., ING. HAN YONGZHI, SRA. LUCERO, SR. ESPINOZA, SR. FERNANDO ZHOU

La semana previa fue corta, la fecha se nos venía encima y poco avanzábamos pero era solo una sensación cargada de tensiones, inclusive estábamos tan sensibles que todo nos molestaba.

No faltó el que llegó con ideas de último momento y descompagino lo conversado previamente. No hubo mala intención, hubo interés en que todo saliera a pedir de boca o sea, perfecto.

Se reparo en todos los pequeños <grandes> detalles desde la tarjeta de invitación que incluía un texto en donde se solicitaba la confirmación de la asistencia, hasta dar aviso que era una velada de “rigurosa etiqueta”.

El Gerente General, Ing. Han Yongzhi, pedía un programa nutrido con folklore, tango, bailes tradicionales y un buen equipo de sonido.

La encargada de toda la organización, la Gerente de Administración, Lic. Zhang Jihong. Tuvo que armar un equipo de trabajo e invitó a: Claudia, Leticia, Marcia, Pablo, Oscar, Horacio, Hugo y Cristián a colaborar en algo en lo que -de hecho- todos querían participar.

Independientemente de la voluntad existente los días pasaban, pasaban y pasaban. Cada vez teníamos menor cantidad de tiempo y varias tareas pendientes.

Hubo quienes tuvieron que envolver 57 presentes en papel de regalo, otros viajar a la ciudad vecina de Puerto Madryn. Hubo que hacer mucho. Afortunadamente, nadie se quejó.

En el pueblo también se rumoreaba. La colectividad china esta de fiesta, decían y además murmuraban sorprendidos que gente argentina estaba invitada. Van varios matrimonios. Hay un encuentro de integración.

Mientras los preparativos seguían su curso en el seno mismo de la comunidad también surgían las interrogantes. Concretamente nadie sabía quién o quiénes estaban invitados a la recepción.

La curiosidad de la gente reflejaba en parte cierto interés ,por querer estar, por querer compartir, por conocer a los integrantes de esa comunidad china que sorpresivamente ha decidido abrir sus puertas y dar el primer paso rumbo a la integración.

Mientras los variados comentarios recorrían cada rincón de este pueblo minero, al interior de la empresa, se continuaba ultimando detalles.

Finalmente, llegó el gran día. Un salón perfectamente decorado con paños de tela que simbolizaban los colores de la bandera China y Argentina, dos crespones daban colorido al escenario al tiempo que destacaban la ubicación central de la bandera de MCC.

A la recepción, no faltó casi nadie. Todos llegaron a horario y con la disposición de pasarla bien.

EN LA FOTO: ALGUNOS DE LOS INVITADOS A LA RECEPCIÓN.

El inicio estuvo marcado por el protocolo, saludos a las autoridades, al público en general, se entonaron los himnos de ambas naciones. Había emoción y mucha alegría sentimientos que el Gerente General, Ing Han Yongzhi, supo reflejar al momento de tener que dirigir unas palabras.

No dudo en manifestar su alegría por la asistencia de todos y cada uno de los presentes, tampoco tuvo dudas en hablar del futuro. No escatimó en palabras, con un claro y enérgico mensaje. “El renacimiento del yacimiento traerá prosperidad para la comunidad de Sierra Grande”. Cerrando su mensaje con un saludo generalizado. “A todos, una muy feliz navidad y un próspero año nuevo”.

Sin temor a equívoco, para todos, fue una noche inolvidable, un día que la historia seguramente recordara y destacará a un Gerente General como el Ing. Han Yongzhi, que supo cuando iniciar un proceso de integración.

El Gerente General, Ing. Han Yongzhi, en el Centro de la fotografía .

PALABRAS DE UN DIRECTOR FINANCIERO

El Director Financiero, Xiuhong Li, también habló de integración, de costumbres y lo hizo desde un plano muy particular. El familiar.

Contó a los presentes que él vivía en la República de Perú, cuando conoció a su esposa, y de hecho, admitió que tuvieron algunos inconvenientes debido a la confrontación de dos culturas totalmente diferentes.

“finalmente nos entendimos y somos felices”, dijo.

EL DÍA DESPUÉS DE LA RECEPCIÓN

A pesar de que todos andaban a ritmo acelerado debido a que se vivían las horas previas a la noche buena. Hubo llamados telefónicos de agradecimientos y reconocimiento a tan prolija organización.

El Sub. Comisario de la unidad 13^o, fue el primero en llamar y felicitar por la música, los músicos, por el Coro Chino, por la destacada voz de la Gerente de Administración, Lic. Zhang Jihog, luego llamarían la Vice – Presidente 1^o primero del Honorable Concejo Deliberante, Patricia Lucero, el Periodista y Propietario de FM Patagonia, Jorge García, el Director de la Biblioteca Manuel Reiner Novillo, Omar Zagabria y otros invitados que no dejaron de agradecer e incentivar para que este proceso continúe.

EL ANÁLISIS DEL GERENTE DE COMPRA, ABASTECIMIENTO Y VENTA

Don Fernando Zhou, es un hombre que ha vivido en otros países de América Latina, por consiguiente, conoce acerca de las tradiciones y formas de vida que se desarrollan en este otro extremo del mundo.

A la hora del análisis sus palabras son concluyentes en el sentido que interpreta que la empresa MCC Minera Sierra Grande, a través del Gerente General, Ing. Han Yongzhi, ha dado un paso importante que conduce a la “integración”.

La idea dice: “es que cada trabajador de la empresa sienta orgullo de ser parte de MCC Minera Sierra Grande”. “Hay seguir generando actividades que permitan ver que se valora a todos y cada uno de los trabajadores”.

UNA GERENTE QUE SORPRENDIÓ A TODOS

La Gerente de Administración, Lic. Zhang Jihong, se encargó de llevar adelante la organización y de cumplir a cabalidad con lo solicitado por el Gerente General, Ing. Han Yongzhi.

Difícil tarea pero no imposible y como si esto fuera poco. Mientras se desarrollaba la recepción se ocupó de mantener informado a los animadores acerca de los cambios que se produjeron por la no concurrencia de algunos funcionarios que habían emprendido viaje, para hacer uso de sus vacaciones.

Pero definitivamente dejó su sello, cuando decidió cantar. Asombró y deleitó con una voz angelical. Interpretó dos temas que cautivaron y produjeron un gran silencio. Todos querían escuchar.

Hoy muestra satisfacción por lo que se hizo: “me gusto mucho, fue algo muy importante tanto para la comunidad china como para la sociedad de Sierra Grande, creo que no estamos tan lejos de la integración”. “inclusive -

llego a mis oídos- que se formularon comentarios muy positivos sobre la recepción, eso quiere decir que todos se fueron contentos”.

LA OPINIÓN DE LA PRENSA Y FUNCIONARIOS DE GOBIERNO

Justo el día después – de la recepción- se recibieron llamados telefónicos de reconocimiento al Gerente General, Ing. Han Yongzhi, y a los demás directivos de la empresa.

Jorge García, Director y Propietario de FM Patagonia, Acercó sus felicitaciones: “no solo fue una gran fiesta si no que además nos sorprendieron las cálidas palabras del Gerente General”.

“Fue una velada tan particular que creo le cambió a muchos el concepto erróneo que tenían de nuestros hermanos Chinos”.

“Estoy y quiero ser parte de este proceso de integración. Cuenten conmigo”.

La Vice-Presidente primera, Patricia Lucero, del Honorable Concejo Deliberante fue unas de las funcionarias que optó por llamar, agradecer y manifestar la importancia de una recepción, que según sus propias palabras, la sorprendió:

“mis saludos cordiales a toda la comunidad china. Que pasen unas felices fiestas y que el 2010 sea un gran año para todos”.

El Comisario a cargo de la Unidad 13, Juan Carlos Espinoza, fue otro de los funcionarios que llamó por teléfono para felicitar por tan organizada recepción: “en nombre de todos quiénes integramos el Cuerpo de la Policía de Sierra Grande agradecemos este importante paso que se ha dado”.

“Le deseo al Señor Gerente General, Ing. Han Yongzhi, y al resto de la comunidad china, un Feliz Año Nuevo”.